

KPU Tetapkan Dua Paslon Pilkada Madina



KPUMadina-Panyabungan

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Mandailing Natal (Madina) menetapkan dua Pasangan Calon (Paslon) dalam penyelenggaraan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang akan digelar serentak secara nasional pada 9 Desember Mendatang. Penetapan itu berdasarkan pada Berita Acara Nomor 123/BA/VIII/2015 dan Keputusan KPU Madina Nomor 144/Kpts/KPU-kab-002.434826/VIII/2015 masing-masing tertanggal 24 Agustus 2015 tentang Penetapan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati dalam Penyelenggaraan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Mandailing Natal tahun 2015.

Berita Acara penetapan digelar dengan Rapat Pleno tertutup yang berlangsung di Kantor KPU Madina, Senin, (24/8). Hadir dalam Rapat Pleno tersebut Ketua KPU Madina, Agus Salam dan seluruh Anggota KPU Madina yakni Divisi Sosialisasi, Data, dan Informasi, Mas Khairani, Divisi Teknis Penyelenggara, Akhir Mada, Divisi Hukum dan Pengawasan, Fadhillah Syarief, dan Divisi Anggaran, Logistik, dan Sumber Daya Manusia (SDM) Asrizal Lubis yang masing-masing menandatangani Berita Acara dan Keputusan tersebut.

Rapat Pleno dilaksanakan dengan berpedoman pada Peraturan KPU (PKPU) Nomor 9 Tahun 2015 tentang Pencalonan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan/atau Walikota dan Wakil Walikota sebagaimana telah diubah dengan PKPU Nomor 12 Tahun 2015 tentang Perubahan atas PKPU Nomor 09 Tahun 2015 tentang Pencalonan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan/atau Walikota dan Wakil Walikota, dan PKPU Nomor 2 Tahun 2015 tentang Tahapan, Program, dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan/atau Walikota dan Wakil Walikota.

Berdasarkan Berita Acara Hasil Penelitian Perbaikan Persyaratan Administrasi Dokumen Persyaratan Pencalonan dan Persyaratan Calon dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 yang tertuang dalam Formulir Model BA.HP Perbaikan-KWK tertanggal 11 Agustus 2015, maka Rapat Pleno KPU Madina menetapkan Paslon Bupati dan Wakil Bupati Madina Tahun 2015 atas

nama Drs. H.M. Yusuf Nasution, M.Si ? H. Imron Lubis, S.Pd.,MM dan Drs. H. Dahlan Hasan Nasution dan H. Muhammad Ja'far Sukhairi Nasution.

Untuk selanjutnya, KPU Madina akan melaksanakan pengundian nomor urut Paslon yang akan berlangsung di Aula Gedung Serbaguna Parbangunan pada Rabu, (26/8) mendatang. (along/jw/KPU Madina).

===@